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一般質問 

１）防災対応に 

  ついて 

２）衛生管理に 

  ついて 

３）市長の政治 

  姿勢について 

中沢かつゆき       

通  信 

防災対応について 

 【10月8日の台風】 

小学校の休校連絡が、当日朝6時から7

時ということでしたが、市のHPでは間

違えやすい記述がなされました。防災

課と教育委員会、青少年課との連絡が

うまく機能していなかったことにより

ます。また、当日の学校連絡網が、時

間帯的なこともあり上手くいきません

でした。子供が登校してしまったり、

学童に行ってしまったりしました。緊

急連絡体制を、再度検討して整備して

いきます、という答弁を受けました。 

【休校時の給食対応】 

30年ほど前は、休んだ子供の家にパンを

届けるということがありましたが、今は

衛生的な観点から、廃棄しています。イ

ンフルエンザや台風などで休校などに

なった時も、給食は廃棄しています。

「もったいない」ということを教える学

校ですから、今後廃棄をしない方法を検

討をしてほしいとお願いしました。 

【防災訓練】 

地震、火災訓練が中心で、学校や町内会

など単独で行っています。今後、合同訓

練やそのほかの災害訓練も、積極的に

行ってほしいとお願いしました。 

自民党鎌倉市連合支部青年局長 http://www.nakazawa.jimusho.jp 

１２月定例会 

１２月２日から１２月定例会が開会さ

れました。市長選後初めて開かれた定

例会です。唯一の自民党公認候補とし

て当選させていただいた私は、自民党

再生を地方から、と自民党青年局の活

動を積極的に行っていくため、議会内

無所属として活動をしていくことにい

たしました。新市長に対しては、石渡

前市長の子供政策など素晴らしい先駆

的な政策については、しっかりと引き

継いでほしいと思っております。そし

て、若い世代だからこそできる施策

を、ぜひとも実現をしてほしいと思い

ます。兵藤新副市長は、実務経験豊か

な前総務部長です。若い市長を、しっ

かりと補佐していただきたいと思いま

す。国も市も政権が代わりましたが、

市会議員として、市民の皆さんにとっ

てどうなのか、ということをしっかり

と考えて活動をしていきます。 

市政に関するご要望、皆さまの声をお聞かせください！ 

自民党鎌倉市会議員 
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衛生管理について 

ほっと、一息 ： 日頃の疲れを、温泉で癒してみませんか？ 

プールは、毎年清掃と、ろ過機の点検は

行っています。しかし、その循環配管は、

今まで行っていません。私は、毎年プール

清掃に行っていますが、配管が汚れたまま

になっているのを見て、衛生管理上問題だ

と指摘しました。通常の塩素を入れても、

配管内の細菌は除去できませんので、しっ

かりと消毒など衛生管理を行ってほしいと

お願いしました。レジオネラ属菌は、空調

の冷却塔で問題化した菌です。鎌倉市の施

設をしっかりと見てきたいと思います。 

【浴槽やプールの循環設備】 

平成8年頃から問題となっている「レジオ

ネラ属菌」ですが、鎌倉市の施設内でも

発生しています。幸い患者は出ていませ

んが、どこにでもいる菌ですので、対策

はしっかりと行わなければなりません。

鎌倉市では、基本的な対応は行っていま

すが、十分とは言えませんので、鎌倉市

の施設での浴槽衛生管理をしっかりと

行ってほしいとお願いしました。 

【プールの管理】 
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市長の政治姿勢について  

 

す。成分が多い温泉ですので、10分くらいの入

浴を何度かし、ゆっくり温まると、湯冷めしない

温泉です。露天風呂からは日本海が見え、タラ

ソ効果十分な温泉です。目の前に海水浴場が

あり、夏には多くの方でにぎわいます。館内には

砂風呂もあり、のんびり寛げます。源泉近くで

は、源泉温度が71℃という高温を利用した、温

泉卵を作ることができる設備もあります。北陸の

冬、いい旅となると思います。 

のとじま温泉 ： 能登島は、能登半島東に

位置する、島です。対岸には、和倉温泉があ

り、西側と南側の2つの橋で渡ります。能登空

港ができてアクセスもよくなり、多くの方がこられ

ています。のとじま水族館は、水中トンネルで有

名です。日帰り温泉施設の「島の湯」は、泉質

はナトリウム・カルシウム－塩化物泉です。鉄が

含まれているので、茶褐色をしています。適応

症として、婦人病や皮膚病などのいい温泉で
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【防災】 

市長は、中越地震にボランティア参加し

たとのことですが、ハード面の被害は確

認していないようでした。被災者の方が

どのような思いであったかは理解してい

ると思いますので、防災整備をしっかり

と行ってほしいとお願いしました。 

【世界遺産登録】 

商業的な登録ではなく、自然や歴史を守

るという意味で、登録を目指します、と

の答弁を受けました。 

【子育て】 

前市長のいい施策は、引き継いでほしい

とお願いしました。 

＊中沢は温泉コンサルタントでもあります＊ 

中沢かつゆきの経歴 


